

5 novembre 2002

**02.366**

### **Question Roland Debély**

#### **Archives de l'Etat de Neuchâtel, patrimoine en danger?**

Le dépliant annonçant la journée "portes ouvertes" des archives de l'Etat de Neuchâtel, dans le cadre de la Journée suisse des archives, l'affirme: "Notre patrimoine est en danger! Les locaux sont inadéquats!"

Le Conseil d'Etat est-il masochiste ou ne maîtrise-t-il pas la communication de ses services?

Ou alors, le gouvernement peut-il nous confirmer cette affirmation? Cas échéant nous l'invitons à nous préciser la gravité de la situation et les raisons pour lesquelles il n'intervient pas afin d'y remédier.